

## Aimer ou ne pas aimer telle est la question - 1/1

**L'amour, parfois quand les idées, les histoires se ressemblent on a souvent quelque chose qui fait que tout ce qui te donne de l'espoir que cette personne t'aime disparaît... Lisez mon histoire...**

Tout a commencé il y a 5 mois, quand je tomba amoureux de l'une des meilleurs amies de ma sœur, du simple regard qu'elle ma fait et c'était le coup de foudre (moi qui croyait pas à ça j'ai eu tort ...), enfin ce jour là j'ai su que tout allait changer (mon mode de vie) pour m'adapter à elle...

Les jours passèrent, où j'ai appris à mieux la connaître, et la j'ai compris que en faite c'était la personne idéale pour moi, jolie, gentille, mes réflexes même goûts, même style...

Alors je me décidai à faire tout pour qu'elle me remarque, mais sans aucun succès, et un jour j'ai entendu dire que une personne que je n'apprécie gère voulais sortir avec elle... Ce jour là j'ai décidé d'aller encore plus vite, mais toujours sans aucun succès ...

Puis les jours passèrent où la je compris que en faite elle commençais a s'intéresser a l'autre personne qu'a moi ... Et le jour du 14 juillet je la vit avec le mec main a la main, la j'ai sentit un reproche de ne pas lui avoir dit tout ce que je ressentais, alors un copain qui suivait l'histoire, ma dit à ce moment que je devais lui faire une lettre pour lui dire tout mes sentiments quelque soit la conséquence ... Alors je lui fis un lettre et lui donna par l'intermédiaire de sa boîte aux lettres ...

Je n'ai jamais eu de réponse, ni eu de changement de comportement entre elle et moi, comme si elle ne la jamais lue ...

Et les jours passèrent encore et encore, trouvant toujours des moyes de la séduire, en l'emmenant au cinéma, faire du canoë, parc aquatique ... Mais toujours rien, et une amie voyant comment j'étais (tristesse), se décida elle-même de lui parler pour savoir ce qui dérange et la j'ai su ce que je pensais pas du tout être comme réponse de sa part ... J'étais pas assez "beau" pour elle ...

Maintenant je ne crois plus a rien, je préfère ne plus tomber amoureux, car être amoureux c'est plutôt magique quand c'est réciproque mais quand ça ne l'est pas, c'est plutôt horrible comme sensation...

Envoyez moi des commentaires pour savoir ce que vous en pensez cela m'aiderais beaucoup...

Merci